

## **Energy Glas mit Gründerpreis 2011 ausgezeichnet**

September 2011



### **Wolfhager Unternehmen erhält diesjährigen Hessischen Gründerpreis**

Im Rahmen des Hessischen Mittelstandstags, der in diesem Jahr bei der Volkswagen AG in Baunatal stattfand, hat der hessische Wirtschaftsminister Dieter Posch das Wolfhager Unternehmen Energy Glas GmbH mit dem Hessischen Gründerpreis 2011 in der Kategorie „Geschaffene Arbeitsplätze“ ausgezeichnet.

Minister Posch unterstrich die Leistung der Geehrten bei der Preisverleihung mit den Worten: „Wer unter privaten oder beruflich erschwerten Bedingungen den Weg in die Selbständigkeit wählt, braucht neben guten Ideen und Know-how vor allem eine gehörige Portion Mut. Den Mut, Hürden zu überwinden, den Mut, an die eigenen Fähigkeiten zu glauben, den Mut, ausgetretene Wege, gewohnte Strukturen und bekannte Nischen zu verlassen, kreative und konstruktive Lösungen aus vermeintlich oder tatsächlich ausweglosen Situationen zu entwickeln und bisweilen auch den Mut, inneren und äußeren Vorbehalten selbstbewusst entgegenzutreten.“

Der nicht mit Geld- oder Sachpreisen dotierte Preis wird in den drei Kategorien „Mutige Gründung“, „Geschaffene Arbeitsplätze“ und „Innovative Geschäftsidee“ verliehen. Mit der Verleihung des Hessischen Gründerpreises möchte der Initiativkreis Gründertage Hessen, der diesen Preis auslobt, erfolgreiche Gründer/innen auszuzeichnen und ihre Leistung zu würdigen.

Und diesen auszeichnungswürdigen Erfolg hat die Firma Energy Glas GmbH als Existenzgründer nachgewiesen. Energy Glas GmbH wurde im Jahr 2007 von Hans Franke, seinen Söhnen Kai und Mirco und Elmar Dohmann in Wolfhagen in der Pommernkaserne ins Leben gerufen. Es war das erste Unternehmen, das sich im Rahmen der Konversion auf dem damals noch aktiven Kasernengelände niedergelassen hat.



Die Firma erwarb im November 2007 ein Grundstück mit ca. 36.000 m<sup>2</sup> Gewerbefläche und zwei Produktionshallen. Im März 2008 ging das Unternehmen mit 20 Mitarbeitern an den Start.

Da die vier Gründer des Unternehmens ihre Idee, mit Isolierglasfenstern Strom zu erzeugen, bei ihrem alten Arbeitgeber nicht umsetzen konnten, gründeten sie das Unternehmen in Wolfhagen und haben sich seitdem zum größten Isolierglaswerk Hessen entwickelt. Energy Glas hat bis heute mehr als 79 Arbeitsplätze geschaffen und sich bereits eine feste Marktposition erarbeitet. Bereits im letzten Jahr hat das Unternehmen die 10-Millionen-Umsatzmarke durchbrochen.

(weitere Informationen unter [www.energy-glas.de](http://www.energy-glas.de)).

Bürgermeister Reinhard Schaake und Stadtrat Norbert Ithner, die als Vertreter der Stadt Wolfhagen an der Veranstaltung teilnahmen, gehörten mit Landrat Uwe Schmidt zu den ersten Gratulanten.

Reinhard Schaake beglückwünschte die Unternehmensgründer von Energy Glas zu dieser hervorragenden Auszeichnung: „ Die Verleihung des Hessischen Gründerpreises 2011 für Energy Glas würdigt nicht nur den Erfolg dieser mutigen

und innovativen Unternehmensidee, sondern ist auch für Wolfhagen ein weiterer wichtiger Baustein auf dem Weg zur energieeffizienten Stadt“.